09.11.2021: Управление цифровизации отчиталось за 10 месяцев работы 2021 года

Руководитель Управления цифровизации города Алматы Баян Конирбаев представил публичный отчет о работе ведомства за 10 месяцев 2021 года. Основные проекты управления в 2021 году – Единое хранилище данных города Алматы, Единое коммуникационное пространство, Развитие ИКТ в удаленных районах города, Экономическая кластеризация районов, Smart City Accelerator. 
Более подробная информация в разделе «Полезная информация» и по ссылке https://www.facebook.com/rsk.almaty02/videos/496612954692287/.
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09.11.2021: Almaty city Department of Digitalization reports on its performance for 10 months of 2021

Bayan Konirbayev, Head of Almaty city Department of Digitalization, presented a public report on the Department performance for 10 months of 2021. Mainstream projects covered in the report: Almaty Data Lake, Unified Communication Space, ICT Development in Remote City Districts, Economic Cluster Development, Smart City Accelerator.
More detailed information is available in ‘Useful Information’ and at https://www.facebook.com/rsk.almaty02/videos/496612954692287/.
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